

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je suis favorable à l'implantation de 3 nouvelles éoliennes à Voué.

Les 3 nouvelles éoliennes seront positives pour notre planète, pour nos collectivités et sans réels impacts négatifs.

Je ne peux plus entendre les quelques personnes qui s'agitent pour « casser » les projets éoliens en avançant des idées fallacieuses.

Est-ce si dramatique de vivre à côté d'éoliennes ?

Personnellement, je pense qu'il y a beaucoup plus dramatique.

Ce qui est grave, à mon sens, c'est que ces idées fausses forment un nuage de fumée et font oublier les vraies raisons du déploiement urgent des énergies renouvelables et de l'éolien terrestre en particulier.

Ainsi je me pose une question, sommes-nous tous contents du contexte énergétique et climatique ?

En France, deux tiers c'est la part d'énergies fossiles dans notre consommation finale d'énergie. Deux tiers de gaz, de fioul et de carburant, dont nous dépendons encore aujourd'hui pour faire rouler nos véhicules, pour nous chauffer ou pour notre industrie. Nous cherchons à remplacer ces énergies fossiles car elles sont responsables du réchauffement climatique qui a et aura de dramatiques conséquences. Or si nous voulons nous débarrasser des énergies fossiles le Réseau de Transport Electrique (RTE) français annonce que nous devons produire 60% d'électricité propre en plus d'ici 2050. L'énergie éolienne est l'une des énergies renouvelables les plus matures sur laquelle RTE compte.

Ainsi si nous sommes d'accord sur ce constat alors nous devons agir vite car « pendant qu'on ne s'occupe pas du climat, le climat s'occupe de nous ». (vidéo : <https://youtu.be/4VLvj5gYyV8> )

Vous l'aurez compris, le réchauffement climatique m'inquiète beaucoup plus que de vivre à côté d'éoliennes.

| Bien à vous.